



**Montserrat**  
Murillo

DIPUTADA DEL DISTRITO XVII

## **ENTREGA DIPUTADA MONTSERRAT MURILLO APOYO PARA EL ROTULADO DEL CAMIÓN DEL D.A.R.E.**

Es de gran importancia para mí apoyar a niños, niñas y jóvenes en su educación y como parte del compromiso que he hecho como diputada presidenta de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, una de las colaboraciones que el día de ayer hemos realizado, fue con D.A.R.E. de Mexicali, sumándome así al propósito de prevenir de las adicciones a nuestra niñez y juventud. Para lo que se entregó un apoyo para el rotulado del camión de esta institución.

Por ser un tema vinculado con el sistema educativo, y tras la contingencia sanitaria provocada por el COVID 19, ahora con el regreso a clases presenciales en Baja California, la legisladora perteneciente al Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso del Estado, consideró muy importante reforzar estos programas de apoyo.

“Entre todas y todos debemos seguir coadyuvando en todo lo que sea necesario para prevenir que nuestros estudiantes caigan en algún tipo de adicción”, concluyó.